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CLAUSTRO DEL CENTRO  1. 2017/18 

 
          Siendo las 18.55 horas del día 22 de marzo de 2018 se reúnen en primera 
convocatoria  los miembros del CLAUSTRO DEL CENTRO ASOCIADO DE LA U.N.E.D. 
DE LANZAROTE  citados al margen izquierdo y con el siguiente orden del día: 
 
 
 
 
Don Andrés Martín Duque, 
Director del Centro. 
 
Dª Rosa María Espino Placeres, 
representante del P.A.S. del Centro.  
 
D. José Manuel Nuez Llarena, 
representante de tutores. 
 
D. Andrés Fajardo Palarea, 
Secretario del Centro. 
 
 
En representación del estamento de 
tutores: 
 
Dª. Rosa Doreste Rivera 
Dª. María Ángeles Yáñez García 
 
 
En representación del estamento de  
alumnos: 
 
D. José Luis Asencio García 
D. Eloy Cabrera Nieves 
Dª Esther Gloria Hernández Falcón 
D. Héctor Domingo Parrilla Betancort 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1- Aprobación, si procede, del acta de la 
última reunión. 

 
2- Informe económico 
 
3- Informe del sr. Director 
 
4- Ruegos y preguntas 

 
 
 
1. Los Claustrales aprueban el acta de 

la reunión del 15/06/2017. 
 

2. El Sr. Secretario expone los avances 
dados con las aportaciones de las 
subvenciones de los ayuntamientos 
de la Isla, con la excepción de Tinajo,  
que sigue sin satisfacer las 
aportaciones de los últimos 7 años, y 
Arrecife con la que el centro 
mantiene arduas negociaciones para 
no perder la subvención de 2017. 
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3. El Sr. Director informó sobre los cursos de extensión universitaria que se están 
realizando y los proyectos presentados para lo que resta de curso y programados- 
para el 2018/19. Comentó también que, desgraciadamente, se han tenido que 
suspender algunas tutorías por la inasistencia de los estudiantes matriculados. En 
general, añadió, está habiendo poca presencia en las clases. Conectado con este 
desalentador tema, Andrés Martín expresó las dudas sobre el proyecto del cambio 
pedagógico de las tutorías que se está estudiando por parte de la comunidad 
académica de la UNED que pasan por una introducción masiva de las clases por 
vías telemáticas que alejan a los alumnos de los centros. Terminando su 
intervención mostrando su preocupación en cómo acogerían nuestros patronos la 
idea de que el profesorado al que se le retribuye aquí oferte su docencia a 
estudiantes de otros centros de España. La situación descrita inició un breve 
debate donde estudiantes y profesorado expresaron diversas opiniones sobre el 
tema que, en resumen, pasa por dar mayor importancia en la evaluación a los 
trabajos realizados en las tutorías. 
 
 

4. Sin más cuestiones que añadir, se levantó la sesión a las 19.30 horas. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 




